

Band - Bio

Inhaltsverzeichnis

Band Bio (kurz)	1
Band Bio (mittel).....	1
Band Bio (lang)	2

Band Bio (kurz)

Green Beaks ist eine deutsche Rockband, die 2011 in Prem, Bayern, gegründet wurde. Die Band besteht aus Maximilian Boehm (Gesang, Rhythmusgitarre, Klavier und Synthesizers), Felix Neumann (Leadgitarre, Gesang) und Bastian Schulz (Schlagzeug, Gesang). Stilistisch verbindet Green Beaks Alternative und Hard Rock mit Elementen der Filmmusik.

Band Bio (mittel)

Green Beaks ist eine deutsche Rockband, die 2011 in Prem, Bayern, gegründet wurde. Die Band besteht aus Maximilian Boehm (Gesang, Rhythmusgitarre, Klavier und Synthesizers), Felix Neumann (Leadgitarre, Gesang) und Bastian Schulz (Schlagzeug, Gesang). Stilistisch verbindet Green Beaks Alternative und Hard Rock mit Elementen der Filmmusik.

Im März 2019 wurde das erste Album *Echoes* unter Vertriebsplattform Spinnup veröffentlicht.

Am 17.10.2019 brachte Green Beaks mit der Single *Yang Qin* den ersten Song des zweiten Studioalbums heraus.

Am 09.12.2019 spielt Green Beaks als Vorband der US-amerikanischen Rockband Tantric im Backstage in München.

Band Bio (lang)

Green Beaks ist eine deutsche Rockband, die 2011 in Prem, Bayern, gegründet wurde. Die Band besteht aus Maximilian Boehm (Gesang, Rhythmusgitarre, Klavier und Synthesizers), Felix Neumann (Leadgitarre, Gesang) und Bastian Schulz (Schlagzeug, Gesang). Stilistisch verbindet Green Beaks Alternative und Hard Rock mit Elementen der Filmmusik.

Geschichte

Die Mitglieder von Green Beaks lernten sich während ihrer Schulzeit im Gymnasium Hohenschwangau im Alter von 10 Jahren kennen. Ein Jahr später begannen Maximilian Boehm und Bastian Schulz an ersten musikalischen Projekten zu arbeiten. Im Jahr 2010 stieg Felix Neumann in das Bandprojekt ein. Green Beaks wurde schließlich am 11. November 2011 gegründet.

Nachdem sich Green Beaks zwischen 2011 und 2015 hauptsächlich dem Schreiben von Songs gewidmet hatte, traten sie 2015 und 2016 beim Emergenza Bandcontest auf und erreichten das Süddeutschland-Finale. Zur selben Zeit nahm die Band mehrere Singles auf, die allerdings später bei der Arbeit an ihrem ersten Album wieder verworfen wurden.

Die Aufnahmen zum ersten Album *Echoes* begannen 2017 in den Red Room Studios.

Am 01. März 2019 wurde das erste Album unter Vertriebsplattform Spinnup veröffentlicht.

Im Juni 2019 beschlossen die Bandmitglieder, ihre Jobs zu kündigen und ihr Studium abzubrechen, um sich ausschließlich auf die Musik konzentrieren zu können. Seitdem spielt die Band regelmäßig auf Festivals und in Clubs.

Am 17.10.2019 wurde mit der Single *Yang Qin* der erste Song des zweiten Studioalbums veröffentlicht. Am 09.12.2019 spielt Green Beaks als Vorband der US-amerikanischen Rockband Tantric im Backstage in München.